EXPOSITION PHOTOGRAPHIQUE

« Saint-Georges de l'Oyapock : regards »

Photographies de Ronan Liétar

Cette exposition photographique est le fruit du travail des membres bénévoles de l'association Ginga, basée à Saint-Georges de l'Oyapock.

Ce projet est né de l'envie de valoriser la commune, de la montrer et de la faire vivre.

Le concours financier de la Direction des Affaires Culturelles de Guyane et le soutien de la municipalité de Saint-Georges de l'Oyapock ont permis que ce projet prenne vie.

Les photographies sont de Ronan Liétar, elles ont été prises entre avril et mai 2016.

Cette exposition photographique, est une invitation au voyage.

Bienvenue à Saint-Georges de l'Oyapock : commune guyanaise, frontalière, rurale et multiculturelle.







